



SE SIENTE PARÍS 2024

Espíritu Olímpico

**LA CIUDAD DE MÉXICO,
EN CONJUNTO CON LA
EMBAJADA FRANCESA,
CELEBRÓ SU CAMINATA**

POR JOSÉ ÁNGEL RUEDA

Apoco más de un mes para el arranque de los Juegos Olímpicos de París 2024, la Embajada de Francia en México quiso ponerle sabor a la justa con la celebración de la Caminata y Feria Deportiva, evento que se llevó a cabo en el Ángel de la Independencia y en el Monumento a Revolución, dos lugares históricos de la capital.

Con una playera blanca iluminada por los tonos azules y rojos, en honor a la bandera francesa, cientos de capitalinos participaron en la carrera, la cual se extendió por 2.5 kilómetros y tuvo su meta en la Plaza de la República. Una vez concluido el recorrido, no faltó quien se refrescó con el agua de las fuentes. Ahí, a los costados de la explanada, se montaron decenas de stands en los que los presentes pudieron tener un acercamiento con la cultura francesa y con algunos de los deportes que conforman el programa olímpico, como el boxeo, el judo, el fútbol y el tiro con arco.

"Estos eventos son muy motivantes, agradecemos la participación de la gente, qué bueno que haya estas iniciativas, felicitamos mucho a la Embajada de Francia en México y también al Instituto del Deporte de la Ciudad de México. Qué bueno que puedan unirnos a través de estas acciones".

señaló María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, quien también participó en la Caminata.

El ambiente olímpico pudo sentirse en la feria, sobre todo con la presencia de Phrygie, mascota de los Juegos representada en dos esculturas realizadas por el artesano mexicano Joaquín Retana. Sus obras, colocadas en los costados de los escenarios, acapararon la atención del público, quienes aprovecharon para tomarse fotografías con ellas.

"El Río Sena y el centro de París serán dentro de 32 días los escenarios privilegiados de la ceremonia de inauguración de los Juegos Olímpicos. Con esta Caminata y Feria Deportiva rumbo a París 2024, estamos celebrando el deporte en la ciudad, como hoy, los edificios y monumentos históricos de París serán los anfitriones de la convivencia popular internacional y de las competencias deportivas", comentó Delphine Borione, embajadora de Francia en México.

Por su parte, Julio Pérez, director del Instituto del Deporte de la CDMX valoró la participación de los capitalinos. "Estas iniciativas van enfocadas directamente a la gente que está iniciando el deporte, que le gusta correr y también caminar, porque fue una caminata de 2.5 kilómetros del Ángel al Monumento a la Revolución, y estos dos íconos de México para el mundo son invaluable", señaló el directivo.

En el evento también se llevó a cabo un concierto de Ixaya, rapero franco mexicano, exhibiciones de calistenia y breakdance, además de una rifa de un viaje doble a Francia, en donde resultó ganadora Paola Naciff, mujer de 30 años que practi-



ca judo y que viajará a París junto a su hija, con la esperanza de ver a sus compatriotas Paulina Martínez y Prisca Awiti. "Practico judo desde hace 15 años, es algo que me gusta mucho y me apasiona mucho. Estoy muy emocionada porque voy a poder ver a mis compatriotas", expresó muy emocionada.

Alistan logística para viajar

A poco más de un mes para el arranque de la justa veraniega, el COM

afina detalles en cuanto a la logística. Algunos deportistas que tienen programados campamentos en el extranjero saldrán a partir del 8 de julio, mientras que los contingentes más numerosos tienen sus salidas programadas a partir del 21 de julio. "Estoy contenta, emocionada, un poco nerviosa, pero muy animada de que ya casi estamos cerrando la delegación, el 30 de junio, y ya empiezan a salir varios deportistas, empezamos a entregar los uniformes el 1 de julio, con eso estaremos entretenidos de aquí a que salgamos a París", precisó Alcalá. / JOSÉ ÁNGEL RUEDA

32
DÍAS RESTAN PARA
LOS JO DE PARÍS
2024



Un nutrido grupo de deportistas se reunieron en el Monumento a la Revolución.